

Policía guatemalteca desaloja huelguistas

Guatemala, octubre 10. (DPA). La policía disolvió hoy con bombas lacrimógenas y algunos disparos al aire, la concentración de empleados de la municipalidad capitalina, que holgaban frente al edificio de la comuna en la capital guatemalteca.

ció con el mes, produciéndose la semana anterior disturbios y bochinchas que dejaron como saldo muertos, heridos, capturados y comercios destruidos por las turbas.

Extendieron huelga

Esta semana las organizaciones de empleados del Estado acordaron extender la huelga a todo el país, exigiendo además de la rebaja del pasaje, otros diez puntos entre los que se incluyen la reinstalación de empleados despedidos y la destitución del director de la policía German Chupina.

La DPA supo que en las altas esferas del — Pasa a la página 63 —

El humo de las bombas hizo "llorar" también a empleados de los edificios vecinos, donde el personal también permanece en huelga, tal como el Seguro Social y el Banco Central de Guatemala.

La huelga y manifestaciones en contra del alza en el transporte urbano de autobuses (de cinco a diez centavos de dólar), se ini-

Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, Oct. 10 (AP). La Bolsa de Nueva York cerró con altibajos hoy tras una jornada de inesperado movimiento, vacilan, do luego de las alzas del lunes. — Pasa a la página 9 —

Oposición pide a Somoza que suspenda el estado de sitio

Managua, Nicaragua, octubre 10. (UPI). Un dirigente del Frente Amplio de Oposición (FAO), dijo anoche que si antes del viernes no suspenden el Estado de Sitio, su grupo no participará en conversaciones con el presidente Anastasio Somoza. Somoza decretó el estado de sitio el pasado 13 de septiembre, en medio de una ofensiva del Frente Amplio Opositor, que explica su posición frente a las conversaciones orientadas a restaurar la paz en Nicaragua.

Señala la comisión que "exponer las causas que el pueblo de Nicaragua ha defendido con su sangre en las calles, no significa de manera alguna dialogar, pac-

tar o entrar en componendas con Somoza y con el somocismo".
Agrega la comisión política del FAO que las conversaciones no se pueden dar si no existe en Nicaragua un clima de respeto a las garantías individuales y si no res- — Pasa a la página 85 —

Harán hospital para casos de desastre en Guatemala

Washington, octubre 10. (UPI). Guatemala establecerá un centro nacional para desastres, juntamente con un hospital y un complejo médico que será uno de los más modernos en América Latina. El complejo hospitalario estará construido con una estructura especial y requerimientos tales que los edificios podrán permanecer físicamente en sus puestos y en estado de operación, aun en el caso de un desastre natural como el terremoto de 1974. La construcción se hará en 75 hectáreas de terreno a unos nueve kilómetros al este de la capital. El hospital constará de 433 camas para cuidados especiales y 336 complementarias; además contará con laboratorios, rehabilitación física

y capacidad para atender diariamente en consulta a 1.000 pacientes externos.
Entre las nuevas facilidades se cuenta un helipuerto, para el rápido traslado de pacientes, un centro para operación de contin- — Pasa a la página 9 —



DIA DE EXPIACION. Tel Aviv, Israel, octubre 10. (AP). Una mujer se lamenta ante la tumba de un ser querido en un cementerio de Tel Aviv, en la víspera del Día de Expiación, conocido como Yom Kippur. Los centros comerciales permanecerán cerrados y el servicio de transporte suspende labores mientras miles de personas acuden a las sinagogas.

22 muertos deja incendio en un bar céntrico de Caracas

Caracas, octubre 10. (AP). Un incendio intencional, atribuido a un hombre embriagado, causó esta madrugada 22 muertos y seis heridos en un céntrico bar de una zona comercial de la ciudad, según se informó oficialmente. Las llamas producidas por una cantidad de gasolina esparcida en el interior del bar "Claro de Luna" impidieron salir a los ocupantes del lugar por la puerta principal, mientras que la de emergencia se hallaba obstaculizada. El humo ocasionó la mayoría de las muertes, según informaron los bomberos al concluir las investigaciones iniciales.

Un hombre, que según se informó es miembro de la Guardia Nacional, está acusado de haber ocasionado el incendio como reacción a una disputa sostenida con mujeres que bebían con él en el bar, según una versión oficial suministrada por el Ministerio de Información y Turismo. — Pasa a la página 23 —



CONDENADO. Huntsville, Texas, octubre 10. (AP). David Lee Powell, de 27 años, condenado a muerte por una inyección letal, ha sido obligado a alimentarse después de estar 13 días en huelga de hambre en la prisión de Huntsville, Texas.

Brigadas Rojas se adjudican muerte de alto funcionario

Roma, octubre 10 (DPA). El grupo extremista italiano "Brigadas Rojas" se responsabilizó esta tarde del asesinato de Girolamo Tartaglione (65), alto funcionario en el Ministerio de Justicia, responsable entre otras cosas de la aplicación de la reciente amnistía dispuesta por el gobierno. Poco después del asesinato llevado a cabo en la escalera del edificio donde Tartaglione tenía su vivienda, una voz femenina anunció a un diario romano ser de las "Brigadas Rojas" responsabilizándose de la muerte de Tartaglione.

Según testigos, el asesinato llevado a cabo por un jovenzuelo que había estado acechando a Tartaglione a la entrada del inmueble. Después de consumado el hecho se dio a la fuga en un auto, al volante del cual lo estaba esperando otra persona. Tartaglione es el cuarto alto funcionario de la justicia italiana asesinado en los últimos 2 años. — Pasa a la página 85 —

Dimitió jefe delegación de E. U. para desarme con Rusia

Washington, octubre 10. (DPA). Dimitió hoy Paul Warnke, jefe de la delegación de Estados Unidos en las conversaciones para el desarme con la URSS. El presidente estadounidense Jimmy Carter aceptó la decisión de Warnke, "lamentándolo profundamente" según se anunció hoy en Washington. Warnke, de 58 años, participará todavía en la próxima ronda de negociaciones soviético-estadounidenses en Moscú los días 22 y 23 de octubre, para la limitación de armamento nuclear estratégico (Salt II). Después ejercerá de abogado en Washington.

El político dimisionario, que encabeza el Departamento estadounidense para el desarme y el control de armamento, fue criticado reiteradamente por congresistas conservadores por preconizar la firma de un nuevo tratado "Salt" a "cualquier precio" y de hacer, por ello, grandes concesiones a los soviéticos.

El gobierno de Carter, que rechazó estas críticas, espera finalizar este mismo año un nuevo tratado "Salt" con la URSS, probablemente en el marco de una cumbre entre Carter y el jefe del Estado y del Partido Comunista Soviético, Leonid Brezhnev.



REUNION DE PRENSA. Miami, Fla., octubre 10. (AP). Guido Groscors, embajador venezolano en Colombia, durante la reunión de la Sociedad Interamericana de Prensa realizada en Miami. De izquierda a derecha, Roger Tatarian, de la Universi-

dad Estatal de California y Rosemary Righter, del diario "London Sunday Times". La 34 asamblea anual de la SIP cuenta con la asistencia de directores y delegados de los principales periódicos del continente.